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Ciudad Real 

La presidenta del PP de Castilla La Mancha, Mª Dolores Cospedal: “España 
quiere certidumbre, un Gobierno serio y responsable y un futuro para sus familias” 
 
Durante su intervención en la inauguración de la Interparlamentaria que el PP de Castilla-La Mancha ha celebrado en 
Ciudad Real, Cospedal ha pedido a todos los representantes públicos de la formación en la región que estén “a la 
altura de las circunstancias” a unos pocos días de que el Rey Felipe VI reciba a los representantes de los partidos en el 
Congreso. “Lo podemos definir de muchas maneras. Se habla muchas veces de sentido de Estado, de política con 
mayúsculas, de altura de miras. Yo creo que hay otra manera de decirlo que todavía es más importante y más gráfica y 
que se trata de defender el interés general por encima de cualquier otro interés particular. Eso es lo que hace nuestro 
partido y lo que tenemos que seguir haciendo”. “Lo que la inmensa mayoría de los españoles quiere, sin duda alguna, 
es a partidos políticos que apuestan por la tolerancia y no por la desunión, y que apuesten por el consenso y la 
reconciliación y no por el que grita más fuerte o el que sea más violento ni el que hace más daño ni el que insulta más. 
La mayoría de los españoles quiere partidos que aseguren la estabilidad, la responsabilidad y que dejen a un lado el 
ruido y la radicalidad”. “Sólo si trabajamos por el bien común y en un proyecto de una España unida podremos ofrecer 
a los 46 millones de españoles un futuro para sus hogares, para sus mayores y para sus jóvenes”. 
 

 

 

http://www.ppciudadreal.es/


 

Ciudad Real 

La dirección provincial del PP se reúne con representantes del SCIS 

 
 
La dirección provincial del PP de Ciudad Real, encabezada por el 
presidente provincial, Carlos Cotillas; ha mantenido una reunión 
con representantes de los bomberos del SCIS -dependiente de la 
Diputación Provincial- para interesarse por su situación laboral. 
Cotillas y los demás representantes del PP  han escuchado sus 
reivindicaciones y han lamentado la falta de diálogo y la actitud del 
gerente del SCIS, Julián Nieva, y del propio presidente de la 
Diputación Provincial. 
 

 
                Carlos Cotillas con los bomberos 

 

Ciudad Real 

Charla informativa sobre Redes Sociales en la Sede Provincial del PP 
 

 

 
 
 
 
La sede del PP ha acogido una charla informativa sobre redes 
sociales y nuevas tecnologías impartida por José Antonio Sánchez, 
coordinador nacional de redes sociales de la Dirección Nacional 
del Partido Popular. Han asistido, entre otros dirigentes y afiliados 
del PP, el presidente provincial, Carlos Cotillas. 
 

               Asistentes a la charla informativa 
 
 

Moral de Calatrava 

Encuentro con afiliados 

 
 
 
 
El presidente provincial, Carlos Cotillas, y el viceportavoz del 
Grupo Popular de la Diputación Miguel Ángel Rodríguez, han 
participado en un encuentro con afiliados en Moral de 
Calatrava. Al acto asistieron el alcalde y presidente local del PP, 
Manuel Torres, y los miembros de la junta local. 

 

 

 

 
           Cotillas y Rodríguez con la Junta Local 



 

 
Toledo 

El portavoz del GPP en las Cortes, Francisco Cañizares, denuncia el 
bloqueo al que Page está sometiendo al Parlamento regional 

 
“El GPP ha presentado un total de 33 comparecencias en las 
Cortes regionales que han sido ya calificadas por la Mesa del 
Parlamento autonómico, pero sin que se hayan convocado 
aún, a pesar de que muchas de ellas tratan sobre temas tan 
sensibles para los ciudadanos como son Sanidad o 
Educación”. “Algunas de estas comparecencias se 
presentaron y calificaron por la Mesa hace ya más de un 
año, sin haber obtenido respuesta por parte de un Gobierno 
que está llevando a la parálisis más absoluta a nuestra tierra, 
así como a las Cortes regionales”. Ha pedido a Page que deje 
de bloquear y de paralizar nuestra región, así como el 
funcionamiento de las Cortes regionales y cumpla con lo que 
exige el Reglamento de la cámara para poder conocer lo que 
los ciudadanos nos piden para poder resolver sus problemas. 

 
 

 

 
                               Francisco Cañizares 

 

 
Toledo 

El Vicepresidente de la Federación de Municipios y Provincias de CLM,     
Manuel Borja: “Page es un pésimo ejemplo de gestor público, gasta mal y paga peor” 

 

 
                        Manuel Borja 

Borja ha denunciado la mala gestión de Emiliano García-Page tras conocer 
con detalle el grado de ejecución presupuestaria de la Junta de 
Comunidades en relación con los municipios de la región. “García-Page, a 
día de hoy, no ha pagado a los ayuntamientos ni un solo euro en relación 
con la gestión de las Escuelas Infantiles Municipales y un ridículo 0,4% de 
lo previsto para los centros residenciales de mayores, ya que de los 13 
millones de euros presupuestados apenas se han pagado 51.000”. Ha 
recriminado a Page que “no destine ayudas ni becas para la Educación de 
Adultos en nuestros pueblos, siendo esta una de las pocas alternativas 
educativas que existen para aquellos que desean ampliar su formación,  
mientras, sin ningún pudor y con altanería, multiplica por cuatro el gasto 
en personal de la Presidencia, llegando a despilfarrar, en este año y por 
este concepto, cerca de 4 millones de euros”. “Mientras a nosotros se nos 
exige que contengamos el gasto y nos ciñamos a nuestro presupuesto, él 
gasta sin control el dinero de todos los castellano manchegos”. 

 

 
“Mientras las Corporaciones locales somos ejemplo de reducción de endeudamiento y déficit y de prestación de 
servicios, autonomías como la de Castilla-La Mancha, en manos de este pésimo gestor público que se llama Emiliano 
García-Page, se convierten en autonomías incumplidoras con los objetivos de déficit, se endeudan hasta las cejas y 
perjudican no sólo el crecimiento económico y el empleo, sino que provocan recortes brutales en servicios esenciales 
para los ciudadanos como ya se están produciendo, de hecho, en los hospitales, los colegios, la dependencia y los 
servicios sociales de la región”. 

 

 



 
Pedro Muñoz 

La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “El PP y Mariano Rajoy están 
totalmente abiertos al diálogo para asegurar la gobernabilidad de España” 
 
Encuentro con afiliados 
 

 
     Carmen Quintanilla en el café-tertulia 
 

 
Quintanilla ha destacado la necesidad de que los partidos 
constitucionalistas “trabajemos juntos por los grandes objetivos 
nacionales” y ha asegurado que “Rajoy se ha comprometido a seguir 
generando oportunidades para todos, en particular, para los 
desempleados y avanzar en acabar con la pobreza, de manera que el 
crecimiento económico que protagoniza España en los últimos años 
gracias a las políticas puestas en marcha por el Gobierno del PP 
lleguen a todos los españoles” y en este sentido, ha recordado que la 
principal meta del PP y de Mariano Rajoy es llegar a los 20 millones 
de empleo en el año 2020, un objetivo que “es posible”. 

Se ha referido también a otros temas que preocupan a los afiliados y a los ciudadanos en general, como puede es el 
tema de las pensiones, sobre el que ha confirmado que “los pensionistas y los ciudadanos pueden estar tranquilos 
porque las pensiones están aseguradas y garantizadas”. “Mientras que, en 2011, por cada nueva pensión se perdían 
tres afiliados, en la actualidad por cada nueva pensión se crean siete empleos y esto se debe a que gracias a las 
medidas puestas en marcha por el Gobierno del PP, hemos pasado de destruir 1.500 empleos diarios  en 2011 a crear 
2.100 puestos diarios en 2016 lo que repercute en un mayor número de afiliados a la Seguridad Social”. 
 

 

Ciudad Real 

La concejal popular, Rosario Roncero: “Es una auténtica vergüenza que 
una televisión cerrada cueste a los ciudadanos 84.000 euros al año” 
 
Para Roncero, queda claro que la remunicipalización no era 
más que una excusa, que no se buscaba el ahorro ni mejorar el 
servicio, únicamente se quería despedir a unos trabajadores 
por sectarismo político, trabajadores a los que Pilar Zamora, 
Nicolás Clavero y Jorge Fernández han estado engañando todo 
este tiempo. Se pregunta cómo es posible que el estudio 
encargado, por Pilar Zamora, a una empresa particular, para 
elaborar un informe de costes de la televisión, gestionada 
directamente por el Ayuntamiento, diga que el coste anual 
sería de 128.000 euros, teniendo en cuenta que pretenden 
contratar a 5 trabajadores más, y en estos momentos, que la 
televisión está cerrada, cueste 84.000 euros.  

 

 
                            Rosario Roncero

“Las cuentas no salen, y es que la remunicipalización, y en concreto la de la televisión, es un proceso plagado de 
improvisación y mentiras desde su inicio, un proceso del que nunca se han dicho las verdaderas intenciones de Pilar 
Zamora y sus socios de Ganemos a los vecinos de Ciudad Real”. “Esta es la verdadera forma de actuar de Zamora, 
mucha foto y mucha sonrisa, pero también mucha mentira, mucho sectarismo y revanchismo y sobre todo poco 
trabajo, mientras los vecinos ven como los servicios, como el de la televisión municipal no se prestan, y el resto de 
servicios que reciben por parte del Ayuntamiento se deterioran día a día y todo ello a costa del bolsillo de los 
ciudadrealeños”. 

 


